
【本报讯】10 月 8 日 ，
大 印 尼 行 动 党 常 务 主 席
达 斯 科（Sufmi Dasco Ah-
mad）给 出 了 一 个 新 的 政
党代码，即在 2024 年总统
选 举 中 支 持 总 主 席 普 拉
波沃。

上述言论是达斯科回
应 普 拉 波 沃 先 前 披 露 的
信息。然而，达斯科不愿

透露该政党的名称。
目前，普拉波沃已获

得 七 个 政 党 的 支 持 参 加
2024 年总统大选，即大印
尼行动党、从业党、国民
使命党、民主党、星月党、
人民浪潮党和神鹰党。

在国会之外的政党，
尚 未 确 定 立 场 的 政 党 是
由 凯 桑 领 导 的 印 尼 团 结
党 和 由 阿 纳 斯（Anas Ur-
baningrum）领 导 的 全 国 复
兴 党 。 双 方 的 标 志 以 红
色和白色为主。

普拉波沃此前透露，
将 有 一 个 新 的 政 党 加 入
印 度 尼 西 亚 前 进 联 盟
（KIM）。但是，并没有进
一 步 详 细 说 明 将 加 入 的
政党的名称。

10 月 7 日 ，普 拉 波 沃
表 示 ，真 主 保 佑 ，很 快 就
会有新的政党加入，我们
将 接 受 任 何 政 党 的 支
持。 （亮剑）

大印尼行动党常务主席
达斯科

【本报讯】雅 京 警 区 调
查三宝垄警署长安瓦尔上
校（Irwan Anwar），因 为 涉
嫌肃贪委高层勒索前农业
部长雅辛的案件。

10 月 8 日 ，雅 京 警 区
特别刑事调查主任部阿德
上校（Ade Safri Simanjuntak）

表示，对安瓦尔的调查是
还 在 调 查 阶 段 进 行 的 。
现在涉嫌敲诈前部长雅辛
的 案 件 已 进 入 侦 查 阶
段 。 安 瓦 尔 上 校 是 在 调
查阶段已获得澄清的证人
之一。在调查过程中，安
瓦尔将被雅京警区传唤以

接受进一步讯问。在这个
侦查阶段之后，有关人员
的传唤将被安排作为证人
接受讯问。

据 悉 ，该 案 于 10 月 6
日立案后，已晋升为侦查
阶段。10 月 7 日，在雅京
警 区 举 行 的 新 闻 发 布 会

上，阿德表示，从案件的调
查的结果来看，建议将调
查阶段提高到对涉嫌敲诈
勒索的腐败犯罪的侦查阶
段。

所指控的腐败犯罪行
为是公务员或国家行政人
员敲诈勒索，或收受酬金
或接受与农业部处理法律
问 题 有 关 的 礼 物 或 承
诺 。 这 些 事 件 发 生 在
2020 年至 2023 年之间。

（亮剑）

雅京警区调查三宝垄警署长
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【本报讯】10 月 8 日晚
上，在雅加达独立宫晋见

佐科维总统时，前农业部
长雅辛声称，将因涉嫌腐

败而面临法律诉讼，他确
保 将 积 极 配 合 遵 循 法 律
程序，以及面对它。

雅辛自承将在法律面
前 进 行 辩 护 。 因 为 被 指
控 违 法 的 一 方 有 权 提 供
辩护。雅辛表示，我当然
会 在 尊 重 适 用 法 律 的 情
况 下 这 样 做 。 我 向 总 统

传 达 的 内 容 全 国 人 民 也
有 权 知 晓 。 希 望 在 卸 任
农业部长后，我国的农业
部门会更好，对全国人民
都有好处。希望在未来，
执 法 和 根 除 腐 败 的 努 力
将 更 加 强 大 ，干 净 利 落 ，
不 受 实 际 政 治 利 益 的 污
染。

据 悉 ，肃 贪 委 正 在 调
查 农 业 部 的 三 起 涉 嫌 腐
败的集群，这些腐败行为
牵涉到雅辛的名字。 这
三 个 集 群 是 涉 嫌 办 公 室
勒索、酬金和洗钱。

肃贪委已经指定了一
些 涉 嫌 与 胁 迫 农 业 部 官
员 有 关 的 腐 败 案 件 的 嫌

疑人。不过，肃贪委尚未
透露嫌疑人的身份。 为
了调查此案，雅辛的官邸
于 9 月 28 日 至 29 日 被 搜
查。在搜查行动中，肃贪
委 调 查 人 员 发 现 了 数 百
亿盾现金和外币，以及 12
支枪械。

（亮剑）

前农长晋见佐科维总统

大印党为将支持普拉波沃的新政党
喻为红白代码

雅辛自承将积极配合遵循法律程序雅辛自承将积极配合遵循法律程序

前农长雅辛（左）自承将积极配合遵循法律程序

【本报讯】第 19 届杭州
亚运会终于在 10 月 8 日圆
满收官，我国亚运会代表
团 排 名 第 13 位 。 次 于 中
国香港队，但比马来西亚
队更胜一级。东道主中国
队在 2023 年亚运会中刷新
纪录，共获取 201 金牌，比
2010 年广州亚运会上所获
199 枚金牌更上一层楼，同
时也成为本届亚运会总冠
军。

据 了 解 ，这 是 亚 运 会
中首次有国家夺取 200 多
枚金牌的记录，中国也曾
于 2010 年在广州举行的亚
运 会 中 获 得 199 枚 金 牌 。
自这次中国选手结束最后
的花样游泳及空手道赛项
后，中国在 2023 年亚运会
最终奖牌积分榜上共收集

了 201 枚 金 牌 、111 枚 银
牌、以及 71 枚铜牌。最后
一枚的金牌是中国在花样
游泳中击败日本和哈萨克
斯坦所获得的。

中国自 1982 年在印度
举行的亚运会以来一直是
总 冠 军 的 获 胜 者 。 直 至

1990 年在北京举行的亚运
会后总是获取 100 多枚金
牌。中国自 1990 年以来在
亚运会的主导地位不曾被
其它强势的选手国家如日
本或韩国所击败。

另 一 方 面 ，我 国 亚 运
队 仍 排 在 第 13 名 。 印 尼

队选手在 2023 年亚运会最
终 奖 牌 榜 上 获 取 7 枚 金
牌 、11 枚 银 牌 及 18 枚 铜
牌。这些成就并未达到政
府所希望的目标。如悉，
此前印尼青年与体育部曾
预定在 2023 年亚运会获得
8 枚至 12 枚金牌或跻身前
12 名。即便如此，这次是
印尼队选手自 1978 年在泰
国曼谷举行亚运会后的 45
年 以 来 所 获 得 的 最 好 成
果。

据 了 解 ，在 这 次 2023
年亚运会奖牌榜中，成为
总 亚 军 的 日 本 队 获 得 52
枚金牌、67 枚银牌及 69 枚
铜牌。至于总季军的韩国
队则获得 42 枚金牌、59 枚
银牌及 89 枚铜牌。

（Ing）

杭州亚运会闭幕礼的印度尼西亚队

中国队获201金牌刷新亚运纪录
我国亚运队勇夺7枚金牌排名第13位

昨日 A4 版一条新闻标题《政府通过海关总署与移
民总署 加紧监控我国公民出国进行托购服务活动》，
误植为“赛义德为甘贾尔祈祷：但愿真主庇佑他当选来
届总统”。特此更正并致歉。 编辑部

更正启事

【本报讯】廖群岛省长
安萨尔（Ansar Ahmad）否认
在巴淡市（Batam）管辖的卡
朗岛(Garang)和伦邦岛(Rem-
pang)发生的警民冲突事件，
就如佐科维总统所言是由
于沟通不畅。

9 月 13 日，安萨尔评估
说，发生警民冲突的原因，
实际上是因为省府还没有
找到重新安置居民的正确
方法。对卡朗岛和伦邦岛
的民众的宣传工作，并没有
什么不合适的地方。我们
仍然没有正确的方法与数
据来重新安置居民。因为
将来巴淡市管理机构会为
此埋单的。当然，必须有法
律参考可以保证这一切。
如果已找到了解决方法，将
来开展的宣传活动将有目
标且规模庞大。希望中央
政府立即派出一个调解小
组。这样中央政府就可以

了解到，而不是人云亦云
了。此外，这也可以增强中
央政府与廖群岛省地方政
府之间的合作，特别是巴淡
市，以解决伦邦生态城的投
资争议。

安萨尔表示，全力支持
巴淡市管理机构完成伦邦
岛 生 态 城 地 区 开 发 的 计
划 。 作 为 中 央 政 府 的 延
伸，省府还支持加速受国家
战略计划发展影响的民众
搬 迁 到 卡 朗 岛 的 希 占 东
（Dapur 3 Sijantung）地 区 。
我们有义务维持巴淡市的
投资环境。这个千载难逢
的机会不容错过。

安萨尔认为，中央政府
通过巴淡市管理机构为伦
邦岛人民准备了最佳解决
方案。伦邦生态城将成为
印度尼西亚新的经济引擎，
并为廖群岛省和社会各界
提供乘数效应。 因此，伦

邦地区的发展有望在未来
增加投资价值和区域经济
增长。我们的共同承诺是
监督伦邦地区的发展。伦
邦生态城的发展是一项国
家战略规划。这意味着这
个 项 目 有 广 泛 的 经 济 升
级。

巴淡市管理机构主任
鲁迪（M Rudi）表示，伦邦岛
的开发项目是经济统筹部
的国家战略计划，包含在
2023 年第 7 号经济统筹部
长条例的情况下完成该地
区的开发。省府和巴淡市
管理机构只向地方上转发
中央命令。我们被赋予的
任务是实现投资计划的成
功。该开发计划将继续为
我们在伦邦岛民众制定搬
迁计划。这个计划也得到
了中央和各地区的一致同
意。希望民众能够很好地
接受它。

巴淡市管理机构宣传和
礼宾公共关系局主任希拉
伊（Ariastuty Sirait）确保将继
续向民众对伦邦岛的发展
计 划 做 好 宣 传 工 作 。 此
外，继续收集受发展影响的
民众的数据。 有 10 个验证
小组对森布朗（Sembulung）
和 伦 邦 渣 特 乡（Rempang
Cate)的居民进行挨家挨户
的宣传活动。我们收到的
好消息表示，民众开始慢慢
接受沟通。在联合安全部
队和当地民众帮助下，希望
宣传活动能够以最佳方式
运行。考虑到巴淡市管理
机构为民众开辟了对话空
间，如果有问题和愿望必须
传达给现场团队。在挨家
挨户的宣传和验证中，成功
遇到了大约200名居民。至
少有70%的人同意搬迁。

希拉伊解释说，作为伦
邦生态城地区的森林边界

木桩的安装也已经完成。
我们将一如既往地传达，巴
淡市管理机构的领导与团
队一起准备了最佳解决方
案。对于民众来说，需要再
次传达的是，数据收集将持
续到9月 20日。

巴淡市管理机构为受伦
邦生态城影响的民众准备了
临时住房。 对于已经准备
好的临时住房，包括巴淡市
管理机构公寓、巴淡市政府
公寓、社会保障单位以及店
屋和房屋。之前，一个家庭
中的每个人能获得1,034,636
盾的生活费，目前增加到每
人 1,200,000 盾。 人均生活
费用包括水、电和其他必需
品的费用。 除了生活费外，
民众还将获得每月1,200,000
盾的租金赞助，由之前的 Rp
1,000,000 有所增加。 如果
以后民众选择住在亲戚家或
已经提供的住房之外，那么

这笔租金将每月发放给民
众。 不仅如此，巴淡市管理
机构还提供价值 1.2 亿盾的
45 型的永久性住房，最大土
地面积为500平方米。该住
宅区位于Dapur 3 Sijantung地
区。 此外，还有清真寺和教
堂，建设公共殡葬设施，以及
渔船和转运中心的码头设
施。新住房的建设将在土地
完善之后的第 12 个月。 第
一 阶 段 的 入 住 计 划 将 于
2024 年 8月完进行。

此 前 ，佐 科 维 总 统 声
称，在伦邦岛发生的骚乱事
件，是由于巴淡市管理机构
与居民之间的沟通不畅。
并不是很好地进行沟通。
我认为，如果事先咨询居
民，就会给出解决方案，那
就不会出现问题了。

佐科维总统日前指派
投资部长/投资统筹机构主
任巴赫利尔前往巴淡市管
辖下的伦邦岛。 希望巴赫
利尔向伦邦民众解释政府
的投资计划。 （亮剑）

廖群岛省长否认因沟通不畅 导致伦邦岛发生警民冲突事件

【本报讯】政府继续推
动 努 山 达 拉 新 国 都 的 基
础设施发展。 除了政府
大 楼 等 基 础 设 施 对 原 水
的需求外，管网还满足了
原 水 需 求 。 运 输 也 在 准
备 中 ，其 中 之 一 是 铁 路
网。

10 月 3 日 ，在 出 席 与
国会举行的全体会议后，
努 山 达 拉 新 国 都 管 理 局
设 施 和 基 础 设 施 部 助 理
哈 林（Silvia Halim）表 示 ，
至 少 有 三 个 邻 国 有 兴 趣
在 努 山 达 拉 新 国 都 建 设
铁 路 网 ，即 日 本 、韩 国 与
中 国 。 这 是 我 们 的 常 规
投资者，是印度尼西亚铁
路 的 投 资 者 。 此 外 ，许
多 其 他 投 资 者 也 以 意 向
书 的 形 式 表 达 了 参 与 建
设 努 山 达 拉 新 国 都 的 兴

趣 。 仅 仅 因 为 目 前 交 通
部 对 铁 路 网 的 研 究 仍 在
进 行 中 ，所 以 ，我 们 还 没
有 与 他 们 进 行 进 一 步 的
讨论，仅此而已。

哈林表示，但是当铁
路网研究成熟后，努山达
拉 新 国 都 将 立 即 向 潜 在
投 资 者 宣 布 。 努 山 达 拉
新 国 都 的 铁 路 网 系 统 仍
在研究中，以城际和内城
火 车 为 主 。 所 以 这 是 作
为 一 个 单 元 进 行 的 所 有
研究，稍后作为一个铁路
网。 因此所有交通方式
都将被整合，作为努山达
拉 新 国 都 作 为 智 慧 城 市
的 目 的 。 它 必 须 是 集 成
的，这是努山达拉新国都
公共交通的主要要求，模
式 之 间 的 一 切 都 必 须 集
成。 （亮剑）

中日韩三国有意
在努山达拉新国都建设铁路网

【本报讯】9 月 17 日，在
题为《美国非政府组织参与
干预 2024 年选举与总统选
举》的政治讨论会中，Or-
bitIndonesia.com 资深记者兼
主编沙特里约（Satrio Aris-
munandar）声 称 ，希 望 普 委
会、普选监督机构与公众加
强监视境外非政府组织干
预2024年大选和总统选举。

Madani Circle 创 始 人 朗
库迪（Ray Rangkuti）、多元民
族主义运动组织副主席兼
全国大学生运动组织中央
领导委员会专家委员鲍勃
（Bob Randilawe）也出席了讨
论会。

这次讨论是为了回应
吉特（Kit Klarenberg）在美国
媒体 MintPress News 的调查
报道的所谓获得了一些文
件，显示美国情报机构中央
情报局正在印度尼西亚准
备一场“颜色革命”。美国
大使馆否认此事是很自然
的。然而我们获得的文件
确实支持 MintPress 的新闻
报道，关于美国通过国际共
和研究所（IRI）等非政府组
织作为代理人进行干预。
美国非政府组织被指示试
图“培养”有潜力成为政党
政治精英的政治家，以便他
们以后成为亲美利益派。

所有人都必须适当行使投
票权，维护透明、诚实与公
平的 2024 年大选与总统选
举。希望普委会依法依规
履行职责。政府务必根据
现行法律监视外国非政府
组织，特别是美国的非政府
组织，以便创造有利的选举
氛围。

多元民族主义运动组
织副主席鲍勃表示，每个国
家都有其政治利益，尤其是
作为超级大国的美国。美
国当然希望控制其对经济、
武器和地区的主导地位。
约 瑟 夫·斯 蒂 格 利 茨（Jo-
seph Stiglitz)曾经说过，如果

没有战争，美国作为一个超
级大国就会崩溃。因此以
印度总理莫迪为首的金砖
国家运动认为，未来的世界
和平必须建立在人道而非
战争的基础上，这中态度是
站在美国的对立面。

政治分析家朗库迪表示，
外国利益总是伴随着政治变
化。不仅在印度尼西亚，而且
在许多其他国家；特别是印度
尼西亚的地位日益决定着世
界发展的方向。 因此，不能
忽视外国对印度尼西亚的兴
趣。我认为，不仅是美国，
新加坡也可能进行干预；
只有印度尼西亚不会对外
国采取这种行为，因为，我
们的情报部门忙于国内事
务，无暇关顾国外事务。

（亮剑）

媒体敦促普委会与普选监督机构
务必监视境外非政府组织干预2024年大选


